
 

 

 

 

          

１１月１日（月）、全校で校内マラソン大

会を行いました。１学期と同様、１年生は

校庭３周、２年生は１km、中学年は１.５

km、高学年は２kmで、２年生以上は学校外

の道路に出て走りました。各自１学期の記

録を目標に、自分にあったペースでしっかりと走り切ることができました。今回も児童の安全への

見守りや声援に、保護者、地域の方、みまもりたいの方が、多数顔を出してくださいました。あり

がとうございました。秋晴れのもと、体力と気力を高めたすばらしい行事となりました。 

１１月８日（水）午前の部に、本校は４年生か

ら６年生までの４６名が参加しました。前日に

は校内で壮行演奏会を行い、その自信をもって本番の地、大田市民会館へ。                

演目は  合唱「Wish ～夢を信じて」   合奏「A Whole New World」 

統合してパワーアップした歌声と

演奏を、悔いなく精一杯舞台で披

露しました！！ 

ある児童の感想音楽会で意識した

ことは、音楽をあわせることと口

を大きく開けることです。ちゃん

と二つとも意識できたと思ったし、みんなで音を一つにできたから最高の音楽会になりました。 

前号でも紹介した PTA保体部による学校保健委員会

（研修会）の続編。１１月２日発行の「ほけんだよ

り」で感想を紹介しましたが、本紙でも、紹介します。 

第 11号 

 11月 15日 

 

令和 5年度 

川合小学校 

校長室だより 

校訓：強い子 明るい子 考える子 

～子供たちの未来と笑顔のために～ 

川合の子 

子供達がとても熱心

にきいていたのに感心

しました。 

今日の話を聞いて誰

もを大切にする子供達

に育つと思います。 

こういう機会って大切ですね。 

川合っていい取組してる、、、と言われ

る地域にしたいですね。 話を聞いただけで終わ

らず子供達に実践して身

をもって経験してみてほ

しいと思いました。 

この町を支えてく今の

子供達です！ 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

連合音 

楽会に参加した児童の感想の 

中に、次のような感想があり 

ました。次、ステージに立 

つ学習発表会でも今日の 

ことを生かしていきたい 

です。本校では、一つの学び 

はそこにとどまらず、別の学びへ生かされることで、より確かで深

い学びになると考えています。こうして児童自らが音楽会での学び

を学習発表会につなげ、生かそうと考えていることを、心からすば

らしいと思いました！ 

日々の話

題はぜひ

ホームペ

ージをご

覧くださ

い 

「小学生の税に関する絵はがきコンクール」におい

て、大田市特賞（石見大田間税会会長賞）を受賞し、

１１月１２日（日）大田商工会館で表彰式がありまし

た。おめでとうございます！！ 

１１月１２日（日）午後、市民に向けた「大田市の学校のあり方について再編・統合案説明会」が市民会館

であり、統合の先行例として本校の取組をお話ししてきました。子供達の前向きな姿勢、PTA や地域の温か

い支えのもとで統合が進み、現在があることを伝えました。いつも本当にありがとうございます。 

コミュニティナースの研修で学んだ「かかわることの大切さ」・・・

全校お弁当の日に学んだ「食や命、家族への感謝」・・・音楽会へ

の取組を通して学んだ「あわせる心」「美しさを求める心」・・・

そんな取組とつながっている生活目標です。家庭で、地域で、そ

して学校で、、、ともに意識していきたいですね。 

１１月１１日・１２日（土日）の第４０回川合町

文化祭にて、「おしるこ＆コーヒー」と「射的」の

お店が開かれました。とても美味でした！（射的

は外してしまいました、、、）室内では児童の作品

掲示や本校創設１５０周年記念展示の催しもあ

り、地域の方が熱心に見てくださいました。 

吉永会場でも 

児童作品を美 

しく飾ってい 

ただきました！ 

保護者の皆さ 

ん、お疲れ様 

でした。 


